

YOSHIKAWA よしかわ里己 市議会報告



公式サイト <http://yoshikawasatomi.com> メール info@yoshikawasatomi.com ツイッター @syoshivv

市政に対するご意見は Facebookで!

吉川里己 フェイスブック [検索](#)

迎春

新年明けましておめでとうございます

本年も謙虚に住民福祉の維持向上のために頑張ります

皆様のご多幸ご健勝をお祈りいたします

ようやく実現！放課後児童クラブの利用時間延長

平成 27 年 4 月から小学 6 年生までの利用に拡充された放課後児童クラブの利用時間が、平成 28 年 1 月から「19 時まで」に延長されます。仕事の都合で 18 時までに児童を迎えに行くことのできなかった保護者からの要望に応えたものです。

一方で放課後児童クラブの運営経費は急増（平成 24 年度 4100 万円⇒平成 27 年度見込み 7400 万円）しており、平成 28 年 4 月 1 日から利用料の引き上げが行われます。

子どもは次の武雄市を担う大切な人材です。健やかに育つ環境づくりには家庭と地域、行政の連携が不可欠です。

利用時間[18 時まで⇒19 時まで]

利用料[1 人目 2000 円⇒3000 円 2 人目 1000 円⇒1500 円 ※3 人目無料⇒変更なし]

定住促進賃貸住宅の建設促進へ

(ウェルカム武雄ハウス)

周辺部への定住促進に向け、市有地を民間事業者は無償で貸与するため条例改正が行われました。官民一体型学校の取り組みが進むなか、市外からの転入者を受け入れ定住につなげていく具体的取組として注目されています。平成 28 年 1 月から施行されます。賃貸住宅の建築を促進するため建築費補助制度もスタートしました。新たな事業の取り組みが成果を上げるには、地域の理解と協力が必要です。市長を先頭に市と地域が一丸となった取り組みが期待されます。

対象地域[橘町 若木町 武内町 東川登町 西川登町]

少人数世帯にやさしい下水道料金へ

先の 3 月議会の一般質問で提案していましたが料金改正が早速実現します。これまで、公共下水道、農業集落排水、戸別浄化槽の使用料は 5 m³を超えると 1000 円から 2000 円に倍増する料金体系でしたが、6 m³から 9 m³までが細分化され、少人数などで汚水量が少ない世帯では引き下げとなります（例 汚水量 6 m³の場合、2000 円から 1200 円に引き下げ）。平成 28 年 4 月からの実施で、5 月分から適用されます。

生活に関わる公共料金は弱者に優しくなければなりません。小松市長のこころくばりが表れた料金改正です。

	5m ³ まで	6m ³	7m ³	8m ³	9m ³	10m ³
これまで	1000円	2000円				
改正	1000円	1200円	1400円	1600円	1800円	2000円

し尿の収集運搬料が改正

平成 7 年から 20 年間据え置かれてきたし尿収集運搬料が 175 円（18 リットル当たり）から 200 円に引き上げられます。運営経費の上昇による改正で、県内市の平均額とほぼ同額となります。実施は平成 28 年 4 月からです

ウェルカム武雄ハウスの実現に向けて

定住促進へ向けた条例改正を受けて、具体的な事業予算が議決されました。平成 27 年度は武内町での 4 世帯が入るアパート建設への補助と若木町での戸建賃貸住宅 2 戸への補助が見込まれています。ウェルカム武雄ハウスは、市が用地を提供し民間事業者が建築と運営を行います。市と民間が組んだ具体的な定住促進事業の成果が待たれます。予算額[3840 万円]

こども図書館の建設へ向けて

年間の入館者が 100 万人近い武雄市図書館の側に「こども図書館（仮称）」が建築されることになりました。12 月議会では用地測量業務の予算を議決しました。1400 m²の敷地が確保される見込みです。

武雄市図書館にはキッズコーナーも設けられていますが、子育て環境の充実を掲げる小松市政は 9 月議会で、図書館やスタディールーム、カフェなど多様な機能をもった施設の建設に意欲を示しています。建設地が決定されたことにより、早期の完成が待たれます。予算額[181 万円]

人にやさしいトイレの普及に向けて

自治公民館等のトイレを和式から洋式に改修する費用の補助が行われます。自治公民館は地域の要です。多くの高齢者が利用することから、トイレは使いやすくなければなりません。

予算額[200 万円]

市政 10 周年記念事業に向けて

平成 18 年 3 月 1 日に武雄市、山内町、北方町が合併し 10 年を迎えます。これを記念し、平成 28 年 3 月 13 日（日）に武雄市文化会館で合併記念式典が開催されます。式典では市政功労者の表彰や講演などが行われる予定です。

この 10 年で武雄市は飛躍的に知名度を高めました。困難な行政課題にも果敢に挑戦してきた結果です。創意と工夫、オール武雄の知恵を集め、次の 10 年、20 年へと歩み続けていかなければなりません。予算額[300 万円]

「いのしし被害」の抑止に向けて

いのしし被害対策は多くの市民の協力を得ながら全市を挙げて取り組んできました。しかし、市民の方からは今もなお深刻ないのしし被害が訴えられています。こうした声を受け、対策補助金が追加されました。

いのしし被害は農作物の被害に止まらず、住宅街に現れ人的被害の恐れも憂慮されます。対策補助金が被害の縮減に役立つことを期待します。予算額[551 万円]